

Ciptakan BUMI, PC IMM Kendal Gelar Pelatihan Seni Kriya

Rabu, 21-03-2018

KENDAL.MUHAMMADIYAH.OR.ID – Mewujudkan mimpi menjadi wirausahawan setelah selesai studi adalah salah satu keinginan kuat bagi setiap mahasiswa. Berwiraswasta yang sukses adalah pilihan terbaik bagi mereka, dan untuk bisa meraih keberhasilan setiap mahasiswa Muhammadiyah harus mengasah ketrampilan di bidang usaha tertentu dengan ketersediaan bahan baku yang melimpah dan penjualan hasil produk dibutuhkan manusia banyak. Hal itulah yang menjadikan Pimpinan Cabang Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (PC IMM) Kab. Kendal menggelar pelatihan seni kriya, membuat kreasi bunga dari kain flanel pada Sabtu – Ahad (17 – 18/3) di aula SMA Muhammadiyah 4 Kendal. “ Dipilihnya membuat kreasi bunga dari kain flanel, karena belum begitu banyak usaha tersebut ditekuni, dan peluangnya masih cukup besar “ kata ketua panitia, Pratiwi Irawati. “ Selain pembuatannya tidak terlalu sulit, barang bakunya juga mudah diperoleh di pasaran “ ujarnya. Menurut Pratiwi, hasil pembuatan seni kriya tersebut nantinya belum kami jual ke pasaran, tetapi untuk memenuhi kebutuhan sendiri, yaitu sebagai salah satu untuk kegiatan tebar kebahagiaan, bagi nasi dan bunga. “ Kreasi bunga hasil seni kriya dibuat untuk kebutuhan pada acara puncak kegiatan Milad IMM ke 54, tepatnya akan kami lakukan di akhir bulan Maret ini “ tegasnya. Sebagaimana diberitakan, di bulan Maret ini hampir semua kegiatan mahasiswa Muhammadiyah berkaitan dengan Milad ke 54 IMM yang jatuh pada tanggal 14 Maret. Dan PC IMM Kendal telah menyiapkan 3 agenda kegiatan, salah satunya adalah pelatihan seni kriya. “ Khusus untuk pelatihan seni kriya kami jadikan sebagai sebuah ikhtiar, dan diharapkan ke depannya menjadi salah satu Badan Usaha Milik Ikatan (BUMI) Mahasiswa Muhammadiyah Cabang Kendal “ kata ketua PC IMM Kendal, M. Rizki Prasetya Adi. Menurut Rizki, pelatihan ini selain untuk membangun berdirinya BUMI, juga untuk meningkatkan semangat berwiraswasta di lingkungan Mahasiswa, memahami pentingnya mengetahui dunia kewirausahaan, dan menyemarakkan Milad ke 54 IMM. “ Kami berusaha Milad ke 54 IMM ini di Kendal betul – betul semarak. Hasil audensi kami dengan PDM Kendal dari ketiga kegiatan yang kami siapkan mendapat dukungan penuh “ ungkap Rizki, lebih dari itu, lanjutnya, “ Tahun ini kami insya Allah akan mendirikan komisariat IMM yang baru, yaitu di Universitas Selamat Sri Kendal “ Rizki menyadari, keberadaan IMM di Kendal masih belum sebaik di cabang lain di Jawa Tengah, misalnya Semarang, Pekalongan, dan Surakarta, namun demikian kami punya prinsip, sekecil apapun jumlah PTM yang ada di Kendal gerakan kreatifitas IMM harus masif dan terstruktur. (A. Ghofur/MPI Kendal).